
田中組の旧本社に

江戸時代から続く

一本のかりんの木

がありました。ふふ

丸は「家族愛」「お客

様第一主義」の象徴

と し て 生 ま れ た

キャラクターです!

初めに基本的なマナーや会社のルール・使い方の研修。

電話応対練習では焦ってしまいましたが、

今では緊張せずに電話に出ることができるようになり、

しっかり聞くことを意識しています！

各部署研修では、現物・現場に触れた

ことでイメージしていたものと違う

業務があり、より会社への理解が

深まったと思います。

どの部署も欠かせない仕事だと感じました。

研修期間中に行われた

会社説明会に参加！

学生の前で自分の就活を

振り返り話をしました。

2回プレゼン発表の機会がありました。

1回目よりも 2回目のほうが落ち着いてゆっくり

話せていたと社長からコメントを頂きました。

研修期間中に色んな体験をしたことで

少し緊張に慣れたと感じています。

辞令交付！

現在はソリューション事業部で勤務しています。

先輩の手伝いをしながら賃貸仲介の業務を担当。

配属から 1ヶ月ほど経ち、

少しずつ業務に慣れてきました。

今は一人で物件登録を出来るように

なる事が目標の一つです！

出社初日！

朝礼で挨拶しました。

内定者のときにも皆さんの前で

挨拶する機会がありましたが、

やっぱり少し緊張しました。

2023 年 4 月に新卒として入社した松井さん。
約 1 ヶ月間の新人研修が終わり配属先での業務がスタート！

研修期間を振り返り感想を聞いてきました。

研修期間中は毎日メンターの

先輩と面談する時間がありました。

同期がいないのは寂しいですが、

年の近い先輩と話す時間が設けられて

いたので安心しました。



TANAMAGAはSDGs達成に協力しています

環境整備▶6月14日 (水 )点検実施。同行はソリューショ
ン事業部A・賃貸管理を予定しております。6月15日(木)
は半期振り返り実施予定。全員参加の行事です。
6月誕生日▶石﨑さん・西村さん・金子(昭 )さん・松井
さん・氏田さん・山田さん・川上さん・佐藤(絵 )さん。
お誕生日おめでとうございます！

　期の変わり目である11月
に実施される「経営計画発
表会」。パートを含めた全ス
タッフ、内定者の他、ゲスト
が集まり、社長から新しい

期の経営計画が発表されま
す。これから先の1年、会社
はどんな目標を掲げて進ん
でいくのかを共有する大事
な会です。前回72期までは

「経営“方針”発表会」でした
が、73期からはより具体的
な“計画”を共有するため名
前や位置づけがバージョン
アップしました。

TANAKA’S STAFF
Profile
1962年6月15日三条市生まれ。これま
でも建設業界で勤務し、建築構造、
CAD操作でJR工事、S、RC、木造の計画
から設計施工管理まで建設のマネジメ
ント等を経験。2023年4月田中組入社。

これまでの経歴
建築士会三南支部青年委員長を
経験。近年は「ゲル」という高気
密高断熱住宅の本場モンゴルに
出向き、ZEH開発設計と製作し
てきました。テクノスクール等
に請われ、後進育成のお手伝い
もしています。
現在の担当業務
一級建築士として直接お客様と
建築の気軽なご相談窓口となり、

私自身も勉強させていただきた
いと思います。今までの経験と３
Dを駆使した丁寧でわかりやす
い対応で地域No.1を目指します。
楽しみなこと
温泉地に家族、夫婦で小旅行する
のが最近一番の楽しみ。善光寺参
りをして美ヶ原温泉まで足を延
ばすこともあり、近くでは弥彦や
湯田上にも行きますが、やっぱり
蓬平と月岡がお気に入りです。
よもぎひら

学内合同説明会
4月20日に新潟日建工
科専門学校の学内説明
会に参加。卒業生の保
坂さんが登壇しまし
た。田 中 組 に 興 味 を
持ってくださって、単
独説明会に参加してく
れる方もいっしゃいま
した！

スタッフ紹介
顔写真掲示
お客様が通る廊下にス
タッフ顔写真の掲示を
始 め ま し た。ホ ー ム
ページを見なくても、
来社頂いた方にスタッ
フを知っていただける
ようになりました。

古着deワクチン
2023年春
2021年から始まり今
回が第5弾。社内外か
らたくさんのご協力を
いただき30名分のワク
チンになりました。累
計で157名分のワクチ
ンに繋がっています！

私達が担
当

しました

　弥彦村役場の中庭にRC造
2階建ての新館の建設、既存
庁舎の倉庫を改修し新館と
接続する工事を担当させて
いただきました。今回の工
事では、杉板型枠を使用し
たためRC造でありながら杉
板の木目が浮き出て木造の
ような見た目の外観となっ
ております。また、勾配のき
つい勾配屋根であったこ

と、屋根躯体工事に大雪が
降ったことなど厳しい状況
ではありましたが、無事工
事を終えることができまし
た。内部の仕上げに関して
も、設計の先生や図書館長
のこだわりが随所に見られ
る内装となっております。6
月下旬オープン予定。皆様
も足を運んでみてはいかが
でしょうか。

かっているようで分かってい
ません。客観的にものごとを
捉えるために上司・部下の対
話が大切です。
　結果を求めるには会社の理
念から判断へと至り、行動に
移さないとエラーの確率が格
段に上がると思います。エ
ラーが起きるとお客様にも
パートナー会社にも仲間にも
迷惑がかかり、みんなのマイ
ンドが下がってしまいます。
もちろんエラーがゼロになる
とは思っていませんが、段取
り9割、事前準備・こまめな振
り返りをきちんと行いエラー
を減らして前向きに行動して
いってください。

②省略のエラー
　これは一番生じやすいエ
ラーです。ものごとを遂行す
るには順番があります。1→2
→3→4と順を追うべきとこ
ろを、1→4と省略するとエ
ラーの確率がUPしてしまい
ます。1→2→3→4の手順を明
確にすることがルール決め。
省略して周りに迷惑をかける
のはただのルール違反。会社
として毅然とした対応を取る
ことを考えています。
③スキル型
　普段は出来ている人が出来
なかった場合、その人のマイ
ンド等、何か原因が生じてい
ます。現状・自分のことは分

　エラー（業務ミス）が起きる
ときには理由があります。そ
れを改善していけばエラーは
減るはずです。今回はエラー
の３大要因をお伝えします。
①意思決定のエラー
　ブームが去った商品を売り
続けても売上が伸びないよう
に、事業が上手くいかないと
き、サービスそのものがお客
様の需要と乖離している場合
があります。「その事業を続け
る」という意思決定のエラー
です。やること・やらないこ
との精査、そのための検証が
求められます。前例主義をや
めて、広い視野で意思決定が
必要だと思います。


